

PRESS RELEASE

SEMINARY FOR THE THIRD MILLENNIUM

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Contacto: Dr. Greg Perry, Presidente
Diana Sequeira, Directora de Comunicaciones
Teléfono: 407.755.4970
Correo electrónico:
dsequeira@thirdmillseminary.org
Fecha: 1 de agosto 2023



CASSELBERRY, FLORIDA – El Seminario Thirdmill se complace en anunciar que ha obtenido la acreditación formal a través de la "Distance Education Accrediting Commission" se traduce al español como "Comisión de Acreditación de Educación a Distancia" (DEAC), con sede en Washington D.C. DEAC está incluida en la lista del Departamento de Educación de los Estados Unidos y del "Council for Higher Learning" se traduce al español como "Consejo para la Educación Superior"(CHEA) como una agencia de acreditación reconocida.



Actualmente, nuestros programas acreditados incluyen un Certificado de Posgrado y una Maestría en Artes en Estudios Cristianos en inglés, así como una Maestría en Artes en Estudios Cristianos en español (*Maestría en Artes en Estudios Cristianos en Español*).

El Seminario Thirdmill ofrece una asociación única entre profesores acreditados en el aula en línea y mentores que supervisan y contextualizan las prácticas ministeriales de nuestros estudiantes localmente. Nuestro cuerpo docente y personal están comprometidos en proporcionar una educación teológica enriquecedora y sólida que cumple con los más altos estándares académicos y refleja las mejores prácticas del aprendizaje a distancia. Cada clase contiene una combinación única de elementos: lecciones en video galardonadas con cuestionarios relacionados; la última investigación publicada con preguntas de discusión; actividades de formación espiritual; tutorías en videoconferencia con profesores acreditados; reuniones locales en persona con mentores en el ministerio; y un trabajo o proyecto final.

Acerca de Thirdmill Seminary

El Seminario Thirdmill ofrece acceso asequible a una educación teológica de calidad y multilingüe, para que los líderes cristianos puedan estudiar las Escrituras en profundidad y comunicar sus enseñanzas de manera clara donde sirvan a Cristo y Su Iglesia.

El Seminario Thirdmill es un socio fundador en la Red Global Thirdmill, que supera las barreras del idioma, el costo y la distancia (*observa cómo nuestro logotipo supera tres obstáculos*) para reunir a líderes de la iglesia global y comprometerse profundamente con las Escrituras, y proporcionar caminos de aprendizaje certificados que fomentan el liderazgo servicial y el discipulado de por vida.

PRESS RELEASE

SEMINARY FOR THE THIRD MILLENNIUM

La educación superior en general, y la educación teológica en particular, están experimentando un momento de cambio profundo que requiere innovación arraigada en la tradición, si queremos involucrar más plenamente a la iglesia global y al mercado. En su sermón sobre Romanos 12:2, titulado "Transformed Nonconformist" (No Conformista Transformado), Martin Luther King, Jr. escribió...

"La esperanza de un mundo seguro y habitable radica en los no conformistas disciplinados, que se dedican a la justicia, la paz y la hermandad. *Los pioneros en la libertad humana, académica, científica y religiosa siempre han sido no conformistas....* Pablo ofrece una fórmula para la no conformidad constructiva: 'Sed transformados mediante la renovación de vuestra mente'. ... Al abrir nuestras vidas a Dios en Cristo, nos convertimos en nuevas criaturas. Esta experiencia, de la que Jesús habló como un nuevo nacimiento, es esencial si queremos ser no conformistas transformados y liberados del frío endurecimiento del corazón y la autosuficiencia que a menudo caracterizan a la no conformidad" (*Fuerza para amar*, páginas 16-17).

La comunidad de aprendizaje del Seminario Thirdmill cree que cada cristiano merece tener un pastor bien capacitado. En un momento en el que la iglesia global está creciendo más rápido en lugares donde el acceso a estudios bíblicos formales es limitado, se necesitan nuevas herramientas digitales y nuevos modelos de educación teológica. La mayoría de los líderes religiosos ejercen una vocación conjunta, brindando sustento a sus familias mientras sirven a las comunidades a las que Dios los ha llamado.

Afirmando la importancia del liderazgo indígena y la contextualización, conectamos a los miembros de nuestra comunidad de aprendizaje con las verdades de la iglesia global, verdades que surgen de la gracia de Dios revelándose al mundo, culminando en la persona y obra de Jesucristo.

Atendiendo tanto la promesa como las advertencias de la exposición del Dr. King sobre Romanos 12:2, el Seminario Thirdmill fomenta una comunidad de aprendizaje de discípulos comprometidos con el arrepentimiento, la justicia, la paz y el mensaje del evangelio de la reconciliación, enseñando y aprendiendo unos de otros y para otros en Cristo.

Para obtener más información sobre las actividades del Seminario Thirdmill:

Website:	thirdmillseminary.org	en español:	es.thirdmillseminary.org
Facebook:	@thirdmillseminary	Facebook:	@semthirdmill
Instagram:	@thirdmillseminary	Instagram:	@semthirdmill
Twitter:	@thirdmillsem		